

Va por México prepara candidato en Edomex

Mesas de análisis. Los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD, alistan el camino para la gubernatura mexiquense



Aseguran será un procedimiento de transparencia, respetando las ideologías. DANIELA LECUONA

DANIELA LECUONA
CIUDAD DE MÉXICO

En conferencia de prensa, la alianza Va por México, integrada por los partidos PRI, PAN y PRD, informó que a partir del día de hoy se instalarán mesas de trabajo para las candidaturas del 2023 en el Estado de México.

Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, expresó que estas mesas de trabajo servirán para que los partidos presenten las mejores candidaturas, escuchando la opinión de cada aspirante.

“Instalaremos ya grupos de trabajo de cada partido internamente para que se empiece a procesar todo lo que tiene que ver con la definición de las candidaturas rumbo al 2023 en el Estado de México”, expresó el dirigente nacional.

También aseguró que será un procedimiento de total transparencia, respetando la ideología de cada partido, pero sobretodo, tomando en cuenta la opinión de la ciudadanía.

En tanto que Marko Cortés, líder del PAN, aseguró que la “Coalición Va por México” no la van a dividir a pesar de los constantes ataques y calumnias por parte del partido Morena y seguirán trabajando en beneficio de la sociedad.

Mientras que Alejandro Moreno, dirigente del PRI, reiteró que la coalición va con todo y en el 2023 ganarán el Estado de México y Coahuila, recalcó que en el 2024 llegarán con una propuesta seria y responsable, que represente los intereses de México.

Moratoria constitucional

En la conferencia de prensa realizada en Ciudad de México, la coalición “Va por México”, presentó una moratoria constitucional para impedir que se

apruebe cualquier tipo de reforma, adición o modificación a la Constitución que, en su dicho, ponga en riesgo a los habitantes del país.

“Esta medida será durante el tiempo que resta a esta legislatura”, expresó el líder de Acción Nacional Cortés.

De igual manera, está la propuesta para crear una comisión de investigación sobre la injerencia del crimen organizado en el país, donde participen todas las fuerzas políticas y especialistas que analicen la inseguridad electoral del 2021 y el 2022. ■

CLAVES

Jesús Zambrano

El dirigente PRD dijo que estas mesas servirán para que los partidos presenten las mejores candidaturas.

Marko Cortés

El líder del PAN aseguró que la coalición no se va a dividir pese a los ataques y calumnias de Morena.

Alejandro Moreno

El dirigente del PRI, reiteró que la coalición va con todo y en el 2023 ganarán el Edomex y Coahuila.

Constitución

La coalición presentó una moratoria constitucional para impedir la aprobación de cualquier reforma, adición o modificación.

Confirman PAN y PRI que van en alianza en el Edomex

SATURNINO PAREDES QUINTANA

PAN, PRI y PRD anunciaron que contendrán mediante la alianza 'Va por México' por las gubernaturas de Coahuila y el Estado de México.

Los dirigentes nacionales de los tres partidos destacaron su logro conjunto al evitar la Reforma Eléctrica, con lo que se dijeron confiduos en ganar ambas gubernaturas el próximo año e inclusive la Presidencia de la República en el 2024.

El presidente del tricolor, Alejandro 'Alito' Moreno enfatizó que 'Morena es la gran tragedia del país' y que pese a los ataques en su

contra y los intentos de dividir la alianza "no nos doblarán".

En tanto, el panista Marko Cortés sentenció que el objetivo de Va por México es proteger al añoso, y que además de trabajar en conjunto rumbo a las elecciones de 2023 buscará echar abajo la Reforma Electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ante la urgencia de preservar nuestra República hoy los partidos de la coalición Va por México "presentamos una moratoria constitucional y llamamos a la población a sumarse", señaló respecto a la Reforma Electoral.



Alejandra del Moral y Enrique Vargas del Villar.